

Die BürgerStiftung Kernen wünscht frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr

Das Jahr 2015 hatte mehrere Highlights für die BürgerStiftung. Wir konnten das Thema Integration von fremden Menschen, das vor Jahren mit der Gründung des Café International begann, wieder verstärkt aufgreifen. Der von der BürgerStiftung geförderte Film „Menschen“ des Regisseurs Grégor Darcy aus Stetten zeigt das Leben von Flüchtlingen. Schüler_innen der Rumold Realschule organisierten mit der Mobilen Jugendarbeit ein integratives Fußballturnier von Bürger_innen aus Kernen mit Flüchtlingen. Wir haben gerne unterstützt. Das Engagement der Schüler_innen wurde auch mit einem Ehrenamtspreis bedacht. Austausch zwischen Bürger_innen wurde beim Treffen des 4. Kernener Bürgerfrühstück gefördert. Wir präsentierten das Riesen-Kernen-Puzzle des Gewerbevereins Freundliches Kernen erstmalig vollständig. Es gab auf der gut besuchten Veranstaltung gleich noch eine Premiere des „Hörnles Blues“ von Heinz Lenz und den „Cuckoo Two“. Highlight-Gipfel war in diesem Jahr das Benefizkonzert des Daimler Sinfonieorchesters. Im neuen Bürgerhaus war es erstmalig möglich das große Orchester auf eine Bühne in Kernen zu bringen. Es war ein großer Erfolg für die BürgerStiftung. Auch der Vorstand der Daimler AG, Herr Dr. Dieter Zetsche, besuchte die Aufführung.

Im nächsten Jahr feiern wir das 10 jährige Bestehen der BürgerStiftung Kernen. Der Bekanntheitsgrad und das Kapital konnten in den letzten Jahren gesteigert werden. So freuen wir uns am Ende dieses Jahres über die Zustiftung der Fa. Jacobs GmbH. Statt einen Betrag für die sonst üblichen Weihnachtsgeschenke auszugeben, stiftete sie 2.000 €. Für einen Defibrillator gingen insgesamt 1.550 € Spenden ein. Die Fa. Straesser Beratung überwies 500 €. Allen Zustifter_innen und Spender_innen herzlichen Dank.

Wir von der BürgerStiftung freuen uns aus den Erträgen des Kapitals und den Spenden auch im kommenden Jahr zahlreiche Projekte der Bürgerinnen und Bürger von Kernen zu fördern. Wir wünschen Ihnen ein ruhige und besinnliche Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr. (Ulrich Müller)

